

ABSTRACT

Enne Dayanti, 2022, Pengaruh Return On Investment (ROI), Return On Asset (ROA) dan Earning Per Share (EPS) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Shalehodin, Lc, MM.

Kata Kunci : *Return On Investment, Return On Asset, Earning Per Share, Harga Saham.*

Fenomena yang diangkat dalam penelitian ini yaitu adanya ketidaksesuaian antara teori dengan data keuangan pada perusahaan farmasi periode 2018-2020 yang ditemukan oleh peneliti. Pasar Modal yang merupakan salah satu elemen penting dan telah ukur kemajuan perekonomian suatu negara. Kemajuan suatu negara antara lain ditandai dengan pasar modal yang tumbuh dan berkembang dengan baik. Investasi di pasar modal atau bursa efek lebih berisiko dibandingkan dengan investasi pada tabungan dan deposito. Produk-produk Jasa keuangan yang diperdagangkan di bursa efek, Meskipun memiliki potensi keuntungan yang lebih besar daripada produk jasa perbankan (Tabungan dan deposito), Namun memiliki resiko kerugian bahkan resiko kehilangan total nilai dana yang diinvestasikan. Pasar Modal juga dapat dijadikan sarana untuk mengundang masuknya investor asing dan dana-dana asing guna membantu kemajuan perekonomian suatu negara. *Return On Investment (ROI)*. Peningkatan laba yang mempunyai efek positif terhadap kinerja keuangan perusahaan dalam pencapaian tujuan untuk memaksimalkan nilai perusahaan yang direspon secara positif oleh investor sehingga permintaan saham meningkat dan dapat menaikkan harga saham perusahaan. *Return On Asset* Salah satu jenis rasio profitabilitas yang Mampu menilai kemampuan perusahaan dalam hal memperoleh laba dari Aktiva yang digunakan. Semakin Besar ROA menunjukkan kinerja yang semakin baik. Jika *Earning Per Share (EPS)* Suatu perusahaan dini maka laba perusahaan yang akan dibagikan dalam bentuk dividen kepada pemegang saham semakin tinggi.

Penelitian Ini menggunakan metode kuantitatif dengan analisis linier berganda. Sumber Data diperoleh dari data Sekunder berupa Triwulan yang bisa diperoleh dari website Perusahaan farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Populasi Yang digunakan berupa laporan keuangan perusahaan farmasi periode 2018-2020 dengan Sampel berupa laporan keuangan sebanyak 43 laporan keuangan dengan berbagai kriteria yang telah ditentukan oleh peneliti.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa hasil uji t menunjukkan bahwa *Return On Investment (ROI)* berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, *Return On Asset (ROA)* berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham dan *Earning Per Share (EPS)* berpengaruh signifikan terhadap terhadap Harga Saham, Sementara hasil Uji F menunjukkan bahwa *Return On Investment (ROI)*, *Return On Asset (ROA)* dan *Earning Per Share (EPS)* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.